



# ゆりかご

2023年10月号  
第二わかき保育園  
2023.9.25発行

2023年10月 今月の聖句

柔和な者は幸いです。その人たちは地を受け継ぐからです。

マタイの福音書5章5節

柔和な者とはただ心が優しくいつもニコニコしている人ではなく、神が語られることに素直に従う人のことです。そこに助け合いと協力のある人間関係が生まれ、幸いな人生を築くことができます。

## みんな元気! みんな笑顔の運動会!を楽しもう!

今年の夏は本当に暑い日が多かったですね。子どもたちは暑さに負けず、元気に過ごすことができています。これも保護者の皆様が体調管理をしっかりとやって下さっていた事と感謝致します。「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、お彼岸を過ぎたころには、涼しくなってくれるといいですね。保育園に関する悲しい事故が続いています。あつてはならない事故に胸が痛みます。園もしっかりと事故の無いよう徹底していきます。保護者の皆様も**登園・お休み・遅刻の連絡等9時まで**にして下さる様お願い致します。

そしてコロナが5類になったことで、久しぶりに制限のない夏。やはり人が動くコロナ患者も増えるようで第8波に迫る勢いで、市内の高校は学級閉鎖になっているところもあるようです。夏には珍しくインフルエンザが流行したり…まだまだ油断できない状況ではありますが、体調管理に気を付けながら日々過ごしてまいります。保護者の方もご自愛下さいね。さて、子ども達は、小さな秋を感じながらも運動遊び・リズム遊びと様々な活動に取り組み、毎日楽しんでます。まだまだ残暑が続いているので、外での活動が思うように出来ませんが、自分の目標に向かって取り組んでいる姿をぜひご覧頂ければと思います。どんな楽しい一日が待っているかな? 本番をお楽しみにお出かけください。本日、プログラム・みどころおたよりをお届けします。今年も**各クラス入れ替え制**になっておりますので、**登園時間等お間違えの無い様**よろしくお願致します。

### ◆スポーツ&食欲の秋--幼児遠足&乳児・お散歩+お芋ほり--

秋にはもう一つ「遠足」・「芋掘り」と、楽しいことがありますね。幼児組の遠足については、子ども達が楽しく過ごせる一日を計画中です。乳児クラスもお散歩カーや歩いてのお散歩に出掛け、どんぐり拾いや秋の葉っぱ探し等出来るといいですね。幼児組は「ハロウィンワークショップ」もあり、楽しみです。そして今年も地域の方のご協力でさつま芋掘りをします。詳細が決まり次第お知らせいたします。

その命 いとおしく  
人もまた草のようだという……  
その夏の日の栄光も  
やがてしおれ 花も散る  
しかし  
生命として与えられた  
この愛しい子ども達の発達……  
この発達を その成長を  
最大限までのばしてやりたい……  
子守りの願い果てしなく……  
目の前の子に声かけ  
手をかけ…愛を注ぐ

八重、子守りの詩より

【子守りの詩】より  
玄関に置いてあります。  
どうぞ皆様も手にとって  
ご覧くださいね。

## ♪10月の保育♪

主任保育士 小島 信子

9月は、涼しい時間を見つけて園庭で雲梯・はしご・鉄棒・なわとびなどの運動あそびをしたり、室内も活用して縄跳びやパラバルーン・ソーラン節・和太鼓などを楽しんでいます。もうすぐ運動会! お家の方にみんなで楽しんでいる事を披露できる日を心待ちにしている子ども達です。また、運動会当日の園庭の飾りも手作りたくさん作っています。運動会を開催する過程も楽しめること、とっても素敵ですね!! 当日の子どもたちのキラキラと輝く笑顔をお楽しみに~♪  
幼児さんは、運動会の後には遠足も待っています。盛りだくさんの10月、1つ1つ楽しんでいきたいと思ひます。  
※幼児さんは天気の良い日は夕方の方の外遊びを再開します。玄関前の看板をご覧くださいね!

◎運動会をお友だちやご家族で楽しんで参加しよう!

◎秋の虫や植物を探しに、散歩や遠足に出掛けよう!



## 輝け！ぎんが組◇

### 【10月の目標】

- ☆最後の運動会、クラスみんなで心を一つに、ひとひとも輝き、楽しい時間にしよう！
- ☆秋の自然に触れたり、秋の行事をみんなで楽しみ思い出を作ろう！

いよいよ最後の運動会まで残り2週間となりましたね。「あと何回で運動会？」「ドキドキする！」とぎんがさんから毎日聞かれます。特にソーラン節の気合の入れ具合がすごく、自分たちで曲を口ずさみながら自主練をしている姿も！ぎんがさんのやる気に刺激され、真似するひかりさんやさくらさんの姿に改めて一緒に過ごす良さを感じます。

当日はどうかお天気の中、全員参加でみんなが主役の一日になりますように…。応援よろしくお祈りします。

## 満開さくら組

### 【10月の目標】

- ★みんなで一緒にパラバルーンや競技に取り組み、運動会を楽しもう！
- ★秋の遠足に行き、自然探索をしたり季節を感じて楽しもう！

暑さも続いています、お部屋や園庭で運動会に向けての活動にも取り組んでいます。はしご渡りも上手に行えるようになってきましたよ！パラバルーンも音楽に合わせて全身で楽しんでいるさくらさんです！

ロケットペンギンの体操もノリノリで楽しんでいます★

10月も色々な行事や活動が楽しみです(^\_^)

## きらきらスマイル◎ひかり組

### 【10月の目標】

- ☆取り組んできたことをみんなで協力して運動会で披露しよう！

- ☆秋の自然を感じながら遠足や散歩を楽しもう♪

9月は水遊びや運動遊び、体操をしてたくさん体を動かすことができました！和太鼓の活動も始まって憧れのソーラン節をぎんがさんと楽しんでいます☆だんだんと太鼓の音もそろってきて、掛け声も大きくなってきました(^)ひかりさんの覚える速さに担当もびっくりです！運動会では全員のきらきらスマイルが見られるのが楽しみです♪

## ぷちとまと

### 【10月の目標】

- ・散歩へ行き、どんぐりや落ち葉など秋を見つけよう
- ・靴を立って履いてみよう
- ・「よーいどん」の掛け声に合わせて走ってみよう

暑い夏も終わり、少しずつ暑さも和らいできましたね。

平均台やジャンプ台、登り棒にも挑戦しているとまとさん。なかなか跳べずずっと手をつないでジャンプしていた子が繰り返しやることで自信になり、ひとりで跳ぶことが出来るようになりました(\*^^\*)出来なかったことが出来るようになると「できたよー」と最高の笑顔です♪今月も沢山運動して元気に過ごしましょう☆

## はじめの一歩☆まんまちゃん

### 【10月の目標】

- ★運動会ごっこを楽しみ、当日も元気に参加しよう。
- ★秋を探して散歩に出掛け、どんぐり拾いや歩く・走るを楽しもう。

9月も暑い日が続き、泥んこ遊びをダイナミックに楽しむ事が出来ました。毎日お洗濯ありがとうございました。初めての運動会は、大好きな体操&運動遊びを親子で楽しんで頂けたらと思います。散歩にもたくさん出かけて、落ち葉やどんぐり拾い！お土産もあるかな？保育園初めての秋をみんなで満喫しましょうね。

## ★ほけんだより★

10月10日は目の愛護デーです♪

次のような症状には要注意！！

- ・テレビや絵本に近づいて見る
  - ・明るい戸外でまぶしがる
  - ・目を細めたり、目つきが悪い
  - ・上目遣いに物を見る
  - ・見るときに首を曲げたり、頭を傾けたりする
- 子どもは視力が悪くなっていることを自覚ができないため、普段から気にかけてみるようにして下さい。

ひかり組は視力チェックを順次おこないます。5m離れたところから、提示した黒い影のように描かれた絵を判別できるかで、大まかな視力を確認し、結果をお知らせします。ぎんが組は目の大切さを知る為の体験を行います。